
第 38回 評議員会簡易報告 

日時：2016 年 1 月 16 日（土）14：45～17：45 (新年懇親会 18：00～19：30) 

場所：大手町サンスカイルーム２７Ｆ  

議題  

１．議事要録承認 

２．事業報告 

３．組織、委員会報告 

４．事業計画及び予算骨子 

５．書き損じはがきキャンペーン 

６．プロジェクト未来遺産「グリーンレガシーヒロシマ」活動紹介 

 

記録（抜粋） 

出席 68名   1/3を満たしたので成立 

 

■新規加入承認 

大阪府ユネスコ連絡協議会 

世界の情勢が変わってきた 

国が仲良くなればいいとだけではいかなくなってきている 

伊豆ユネスコクラブ 

１万人規模のキャンプを楽にできる場所を用意している 

食育に力を入れている 

■会長挨拶 

新しい形のユネスコクラブが、皆で手を携えてやっていこうと言う形で加盟してくれた

ことは大変嬉しいことだった。ユネスコは人の心つなぐことで平和の実現に寄与している。 

私も北方領土返還委員長になって長いが応答はない。諦めることなく粘り強くやってい

く。北見の生まれなので能力は高くないが、諦めない点については自信がある。ことしも諦

めずに強くやっていく。 

■議題 

１：議事要録承認   承認 OK 

２：事業報告 

ことしのブロック大会は各地の負担を軽減するため基本は一日開催 

翌日は実務担当者会議という形を基本とした 

かきそんじはがき、順調 

７０周年の特集を組んでいるのでご覧ください 

 

日中韓青年文化フェスティバル報告 



来年は日本開催予定 

３：組織、委員会報告 

定款変更案について説明 二瓶さん 

資料２－１：定款変更案についての説明 

会員種別の取り扱いの変更 

 

会員規定改正案について：林理事 

新規発足の際の人数と発起人の明記を制度化 

毎年 7/15までに現況報告を出していない場合は、前年度と同じ会費となる 

日ユは現況報告を貰わないと請求できないスタイルのため 

 

４：事業計画及び予算骨子 

寺子屋や未来遺産については今後も続けていく 

ESDパスポートのさらなる普及についても注力する 

青少年育成についても継続して進めていく 

今年は沖縄で全国大会を行なう 

 

５：書き損じはがきキャンペーン 

引っ越しシーズンまで回収を引っ張りたい 

   

６：プロジェクト未来遺産「グリーンレガシーヒロシマ」活動紹介 

 被爆樹木が世界に伝えるメッセージ 

 

 

感想 

今回は、来年度の事業計画・予算案に伴う議題があり、非常に重要な評議員会であった。

ただ、配布資料に誤記が多く現在の事務局の体制に不安を感じた。 

青年予算を昨年に続き考えてくれているような感触はあるが、これが青年自身も形にな

らければと責任感を感じた。 


